

長岡での起業家創出へ! 異色のコラボイベントに、首都圏などから大勢の人が来場



市、長岡技術科学大学、カードゲーム事業な どを世界展開する㈱ブシロード、新日本プロレ スがタッグを組み、起業アイデアを生み出すイ ベントを3月21日にアオーレ長岡で開催しました。 大学の研究紹介、カードゲーム初心者あそび かた教室、プロレスの試合など、普段は一緒に ならないコト・人が混ざり合うことで、特に若

者の感性を触発しようというもの。アオーレが 東京から新幹線で直結していることもあって首 都圏などからも訪れ、大勢の人でにぎわいました。

各団体のトップによる特別討論会では「変え る長岡 起業の魅力」と題して意見が交わされ、 若者も真剣に耳を傾けていました。

問産業支援課☎39・2228

ブシロード取ら見ても、大ら見ても、大います。 起業への動機の一る機会をまちの内では、子どもやいます。 ペイ てン で敗戦人周もした 大きな価値・可能が20年といる いくには、これを含めてプロ の一つになります。いや若い人にとって、の中につくっていくの中につくっていく ・和田裕さん ストーリーをアクニックに凹の世界で勝 能性をかき

★特別討論会「変える長岡 出演者が語っ た 起業の魅力」

、長岡の活性化や若者

の期待

NAGAOKA & News

市政の最近のできごとを紹介します。



現場の声を!教育委員が学校訪問

教育長と4人の教育委員は教育現場の実態を 把握しようと、定期的に各小・中学校などを訪 問しています。青葉台小学校では授業の進め方 や子どもたちの反応を見て回り、教職員との意 見交換を行いました。(2月27日)



学生の発表で、まちなかに活気

まちなかのにぎわい創出のため、フェニック ス大手イーストスクエア(大手通2)を「まちな か学生ギャラリー」として開放しています。こ の日は、長岡高専が普段の研究や活動を紹介 し、大勢の学生や市民が訪れました。(3月3日)



介護・福祉の人材確保へ、業界の勉強会

人材確保が厳しい状況にある介護・福祉業界 向けの採用力向上セミナーを、県内自治体で初 めて開催しました。16法人から23人が参加。介 護職の魅力を学生や保護者にPRする模擬ガイ ダンスを行いました。(3月14日)



^{*}若者×農家"で、長岡野菜の紹介本

長岡野菜のかぐらなんばんや八石なすの魅力 を伝える「長岡野菜BOOK vol.6」が完成し ました。長岡造形大学生が農家への取材を重ね て制作した全32ページの冊子です。受け取った 農家の人たちからも大好評でした。(3月13日)

まちづくりに取り組 や学校の 対象のエリアや詳し はさまざまな取 宿舎整備なども同様に

2分の1に免除します

(子育て世帯は5年間)

地域のまちなか居住区

転入者の

長岡駅周辺と支

市街地への居住を推進!定住促進条例を制定 転入者の住宅購入などに 固定資産税を免除

問都市計画課☎39・2225

をした際、多世代居住用 域を含む各地域の市街地 などをして同居した場合 に建て替えやリフォー に子世帯がUターンなど 〈産税を免除 (条例を制定しました。 公共交通が使いやすく た 固定資産税を3年間、 親世帯が住 「まちなか 購入などを行 転入者などが 住宅の固定 む住宅 居住 画で定

17 市政だより 2018.4 市政だより 2018.4 16